
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）「幫港出聲」今日再在
多份報章刊登題為《「旺角」亂了，「中環」還遠嗎？》
的廣告，以旺角行人專用區舉行的「撐警」集會因反對
派踩場而引起混亂為例，說明「佔中」絕不可能「愛與
和平」，呼籲支持者利用社交網站facebook、手機通訊程
式WhatsApp及電子郵件，向親朋好友宣揚反對「佔中」
的訊息。（廣告刊本報A11版）

「幫港出聲」的新廣告以《「旺角」亂了，「中環」
還遠嗎？》《對佔中勢力說不，你敢嗎？》為題，以月

初旺角行人專用區3,000人的亂局為例，「市民大眾已經
在電視、網上看得清楚」，當時有3,000人在場，可能有
一半是看熱鬧，但警方仍要費盡九牛二虎之力、人手出
齊方能控制場面，「小亂雖有，但大亂幸好逃過」。
「幫港出聲」以此為例，質問日後的「佔中」倘有1

萬人參加，又有1萬人反對，再加上3萬人圍觀，「場
面（較旺角集會）大了10多倍，到時又會如何？香港
警隊全數有2.8萬人，能否全數到場？又能否壓得住？
港九新界其他治安，是否被逼變成真空？」

質疑「佔中」難保和平

他們直指，「撐警」集會地西洋菜街，「地勢利警
方，守易攻破難」，但中環四通八達，守無可守，而
「佔中」人士口口聲聲說以「和平和愛佔領中環」，
「到時是否口號還口號，動亂還動亂？他們可以控制場
面，保證不亂嗎？」
「幫港出聲」又批評，近幾年一些傳媒及網上出現

的白色恐怖，令很多香港人敢怒不敢言，避免引禍上
身，但現今「動亂」找上了門，來到眼前，大家心中
不想香港亂，令自己和家人受損，「我們不但出了
聲，更要站起來！⋯⋯白色恐怖就讓它衝 來吧！香
港是否受夠了？香港人是否繼續鵪鶉下去，會否為自
己、為家人、為香港出聲？」
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梁振英對房地產和樓市具有豐富經驗

梁振英致力落實港人的上樓夢和置業夢，並非空言，

因為他是能夠解決上樓和置業問題的專家。《朱鎔基上

海講話實錄》顯示，上世紀八十年代，朱鎔基曾就上海

發展中遇到的土地、住房等問題虛心請教30幾歲的梁振

英，這揭示梁振英從青年時代就是一個對房地產和樓市

具有豐富專業知識和經驗的人才。

1977年8月1日，學成歸來的梁振英第一次跨過羅湖，

進入內地。深圳邊境人員問他的職務，他回答：「測量

師」。同一年，梁振英獲聘香港一家英資企業，並成為

該企業200年來最年輕的合夥人；1993年，梁振英測量

師行成立；2006年，梁振英測量師行與在英國上市的戴

德梁行換股，梁振英成為最大的個人股東、亞太區主

席。 1978年開始，梁振英到內地講課，向內地介紹土

地經濟、土地管理制度，介紹城市規劃以及房地產開

發。梁振英對國家土地使用權有償出讓、有償轉讓，以

及房地產市場的探索，作出了歷史性貢獻。

「辣招」減少樓市泡沫爆破風險

梁振英競選時的政綱，首要工作是「協助基層上樓，

協助中產置業」。他在第一個政綱（房屋）的諮詢稿中

提出多項房屋及土地政綱。他於上任後的首份施政報告

中進一步表示，「中產置業」是社會穩定的重要基礎，

因此，政府會堅持「協助基層上樓、協助中產置業」的

施政理念，而政府的房屋政策目標是：1. 協助基層市民

「上樓」，滿足基本住屋需求；2. 讓市民按自己的負擔能

力和條件，選擇安居之所，並鼓勵自置居所；3. 在出租

公屋之上，提供有資助的自置居所，搭建置業階梯；4.

維持私人樓市健康平穩發展，在供應緊張的情況下，優

先照顧香港永久性居民的需要。

為了穩定樓市，梁振英在上任後僅一個月時就宣佈推

出10招短中長期措施。面對樓價繼續飆升，梁振英又推

出一系列「辣招」。梁振英18日出席第二場地區論壇回

答市民提問時表示，實施「雙辣招」後，個別樓盤價格

仍有上升，但整體樓市亢奮氣氛已經冷卻，「雙辣招」

有效。事實上，自從政府推出一系列「辣招」後，樓市

逐步穩定下來，亢奮性的搶購減退，外來和本地的投資

和投機需求亦被遏止，減少了樓市泡沫繼續膨脹和爆破

帶來的重大金融風險。

在2020年後建設7個新發展區
梁振英意在強調，要解決樓市問題，根本辦法在於增

加供應。他在今年1月發表的首份施政報告，「重中之

重」解決房屋問題， 以大篇幅介紹「大規模開發新

地，建立充裕的土地儲備」的短中期措施，並預計未來

數年將提供近16萬個住宅單位。梁振英強調，有信心在

未來5年的時間內，公屋的總落成量不只是7.5萬個。為

實現選舉承諾，梁振英竭盡全力，包括提高地積比例，

將政府用地改為住宅用地，將沒植被的一些荒廢土地改

劃為公屋用地等，令未來5年的公屋總落成量超過7.5萬

個單位。

施政報告計劃在2020 年後，建設7個新發展區，除了

早前提出的新界東北、洪水橋及東涌新市鎮，首次提出

研究開發新界北部，即將原本的禁區和元朗北區發展為

與粉嶺和上水相若的新市鎮。事實上，基於城市發展需

要，根據過去40年的發展歷史，港府先後興建9個新市

鎮，目前居住人口涉及330萬，佔整體人口47%，足證新

發展區及填海是非常重要。香港上一個發展的大型新市

鎮已是10多年前的將軍澳，如再不選擇大型發展區，難

以應付人口對土地房屋發展的需求。

移山填海造就香港成功故事

為增加土地供應，梁振英描繪

「新香港」藍圖，找出和製造逾

3300公頃土地，有3 個將軍澳新市

鎮大小。當中包括中期覓地10招，通過

改變政府地、綠化地用途等做法，找出可建12.8萬單位

的300公頃地皮。另外，又初步定出4幅填海地及大舉開

發新界東北部、北部和西部，並在南丫島北建島，望為

2020年後的房屋需求造地約3000公頃，面積與澳門

(2990公頃)差不多，相當於「填海造個澳門」。梁振英指

出，香港山高海深，土地難求，移山填海造就了香港的

成功故事。因此，他建議在盡量減少對環境和海洋生態

影響的大前提下，積極於維港以外填海，納入土地儲

備。

香港可供發展的平地很少，因此自1841年開埠以來，

政府多次進行填海工程。時至今日，香港很多繁華的地

區，都是靠填海而成。香港主要依靠填海工程來擴展土

地，至2002年，香港的填海土地逾67平方公里，佔總面

積逾6.5%。昔日的移山填海在山嶺之間、深海之下建設

隧道和公路，把香港建設成現代化、安全、便捷和舒適

的大都會，造就了香港驕人的成功故事。

施政報告通過短中長期房屋和土地供應以打造「新香

港」的藍圖，是一個可與香港回歸前麥理浩10年公屋計

劃媲美的計劃。如果填海及大舉開發新界東北部、北部

和西部，又在南丫島北建島的計劃落實，「協助基層上

樓，協助中產置業」的施政理念將圓滿落實，港人的上

樓夢和置業夢將成為現實。

特首梁振英「協助基層上樓，協助中產置業」的施政理念，是滿足香港人居住夢想，照顧基

層和穩定社會的重要理念。梁振英致力落實港人的上樓夢和置業夢，並非空言，因為他是能夠

解決上樓和置業問題的專家。面對香港樓價飆升，梁振英推出一系列「辣招」後，香港樓市開

始逐步降溫，減少了樓市泡沫繼續膨脹和爆破帶來的重大金融風險。梁振英今年1月發表的首份

施政報告，「重中之重」解決房屋問題，如果施政報告中填海及大舉開發新界東北部、北部和

西部，及在南丫島北建島的計劃落實，港人的上樓夢和置業夢將成為現實。
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《蘋果日報》昨日以《梁振英

講就天下無敵》作為頭條大標

題，並利用了一個反梁市民游月

華大做新聞，攻擊梁振英：「如

果死那個係你屋企人，係你老婆

或者仔女，你會唔會不停同人開

會，開三年 會？」現場出席論

壇的市民，都覺得游月華說法沒有

道理，只不過是一種政治騷，目的

是抹黑梁振英。現場市民覺得有關

言論脫離實際，紛紛回答說：「如

果你要追究，就應該追究菲律賓政

府」，「妳不如提出建議」，《蘋果》

則引述台下反梁人士唾罵「冷血特

區政府」。

《蘋果日報》還製造輿論說：

「台灣三個月，就解決要求菲律賓賠

償道歉問題」，攻擊梁振英沒有拿出

氣魄與菲交涉，「唔係三年又三年

咁一路拖落去」。把台灣問題和香港

問題糾纏在一起，是《蘋果日報》

的策略。這說明了《蘋果》捧台踩

港心理，志在妖言惑眾，並不是合

情合理有效地解決問題。梁振英上

任了一年零一個月，三年前在馬尼

拉發生的人質慘劇，把責任推到他

的頭上，完全是不公平的。

菲律賓政府對於中國政府採取了

敵對的立場，對特區政府也採取了

不理不睬的立場。這是香港七百萬

人都清楚知道的。《蘋果日報》利

用「三年」的概念，抹黑梁振英，

完全是砌生豬肉。有關人質慘劇事

件，發生在前特首曾蔭權任內，曾

蔭權曾經直接打電話給菲律賓總統

阿基諾。結果，阿基諾認為自己是

國家元首，根本就沒有理會曾蔭

權。由於外交的原因和慣例，香港

的行政長官，能夠做到的是和菲律

賓總領事館進行交涉。

菲律賓殘殺台灣漁民糾紛，已經

不止一次。07年1月，台東籍漁船

「滿春德號」曾遭菲律賓海岸警隊開

槍射擊，船長陳安老不幸中彈身

亡。台灣當局也曾經進行交涉，要

求賠償和道歉，菲律賓根本就不理

睬。這個事件到今天還沒有解決。

菲律賓對中國採取的政策，美國介

入很深。美國把台灣和菲律賓都視

作為牽制中國的兩隻棋子，怎樣運

用，完全從美國的利益和政治需要

出發。菲律賓不斷發生政變，菲律

賓總統的性命財產，完全操縱在美國手上。

《蘋果》應問余若薇

這一次菲律賓警隊射殺台灣的船長，美國國務

院新任發言人薩琪早前在例行記者會上，僅僅是

對台灣漁民遇難表示遺憾，卻沒有譴責菲律賓濫

殺無辜的野蠻行徑。後來，中國的海軍艦隻駛入

了巴士海峽，與台灣的海警互相呼應，保衛台灣

的漁民作業區，美國覺得菲律賓和台灣對抗下

去，會造成了海峽兩岸的武裝力量共同保衛台灣

的捕魚區和南沙群島太平島的局面，不利於美國

「重返亞洲」、「分化亞洲國家」的政策，才向菲

律賓總統施加了壓力，阿基諾看到了美國老闆的

態度一百八十度轉彎，也從強硬態度轉為賠償道

歉的態度。這麼複雜的國際背景，在《蘋果日報》

的報道下，居然變成了「梁振英講就天下無

敵」，挑撥離間，醜化他沒有做任何事情。這是

一種歪曲事實的新聞手法。

《蘋果日報》不要以為香港市民健忘，香港的

反對派政黨，近年來一直配合美國的庇護菲律賓

政策，努力為菲律賓女傭爭取香港居留權，弄得

香港滿城風雨，雞犬不寧。如果《蘋果》不是虛

偽造作，那麼，就應該去採訪公民黨的余若薇，

問她會不會站出來大力支持制裁菲律賓的行動。

︽
蘋
果
︾
利
用
菲
律
賓
人
質
慘
劇
反
梁

手
法
低
莊

徐
　
庶

「佔中」損無辜市民何
濼
生 撕裂香港搞針對

一直支持反對派的香港科技大學社會科學部副教授
成名，昨日在接受電台訪問時聲稱，中央在普選

的問題上「呃」了香港人30多年，並以其他國家及地區
爭取民主的經驗稱，大部分的民主成功個案，都並非
「上面的皇帝給」的，而是「由下而上去逼」的，而中
央政府曾兩次對香港「讓步」，「搞『佔中』是無可奈
何，一方面要普選，一方面不給北京（中央政府）壓
力，是不切合現實的」。

料中央憂普選現亂局
出席同一節目的何濼生反駁道，中央政府並沒有理

由不給香港普選，「唯一理由是這件事對香港不好」，
可能會出問題，中央政府只是希望香港平穩，不想香
港發生混亂，擔心普選會衝擊「一國兩制」，影響到中
央的政權，可能會出現亂局，亦影響到香港，「關鍵
是中央政府真的有顧慮會出現混亂，應該做一些事情
令中央不再擔心會出現混亂」。
在普選特首方面，何濼生認為，普選行政長官的投票

和提名權都應盡量平權，但候選人一定要尊重「一國兩
制」，即不要衝擊內地制度。成名也承認，在「一國兩
制」下，行政長官去衝擊內地是以卵擊石，可能連香港
都不保，稍有理性的行政長官都不會公然地衝擊「一國
兩制」，但就稱中央有任命權，且香港已有許多法例去
處理煽動或顛覆國家，行政長官本身亦需要守法，尊重

《基本法》，實毋須額外設立機制去「篩選」候選人。

只「守尾門」陷中央於不義
何濼生反駁道，中央的任命權只是「守尾門」，不設

「篩選」，會陷中央於不義，「當某當選人有一定認受
性，若否決其任命，是令中央與民為敵」。

施榮懷撐「幫港出聲」
全國政協委員施榮懷在與傳媒茶敘時，也批評以「佔

領中環」形式爭取政改的手法不恰當，個人認同由前傳
媒人及學者組成的「幫港出聲」的信念，但會否捐錢支
持則會再研究。

自由黨將推反「佔中」第二擊
自由黨黨魁田北俊昨日在與傳媒茶敘時透露，該黨有

2名黨員，以個人身份參加了「幫港出聲」組織。他認
為，「幫港出聲」希望通過理性方式表達意見，反對訴
諸暴力，與該黨理念相同。黨主席周梁淑怡則透露，近
日有很多市民，包括的士司機等向她反映，擔心「佔中」
會影響他們的生活，故該黨計劃在立法會10月復會前再
推出第二波反「佔中」行動。
另外，香港中文大學校長沈祖堯昨在一公開活動上，

被問及反對派將在各院校迎新營講解「佔中」時說，他
對學生討論社會議題持開放態度，不會干預。

：
全國人大法律委員會主任委員喬

曉陽早前就普選特首提出兩原則，
包括按《基本法》及相關決定，及
特首人選需愛國愛港。「幫港出聲」
發起人、嶺南大學公共政策研究中
心主任何濼生昨日在電台節目中據

此提出一個「原創」的普選方案，包括
在選舉法內加入條例，要求候選人作出
例如尊重「一國兩制」的承諾，若有違
反就是違法，並由香港法院宣布其候選
人資格無效，以排除極端立場的候選
人，以加強中央信心。
何濼生昨日在接受電台訪問時指出，

中央最關注的，是普選制度會否衝擊
「一國兩制」，並影響香港穩定，故無論
哪一個特首普選方案，都需要有一些前
期安排，令中央對普選有信心。
他建議，在選舉法內訂立一些條例，

要求行政長官候選人作出一些承諾，若
違反就是違法，並由香港法院宣布其候
選人資格無效，包括承諾尊重「一國兩
制」，不要衝擊內地的制度。「尊重
『一國兩制』，即是根本不會對內地的制
度作出評論，現在有內地官員對香港指
指點點，我們都認為不應該。」

一人兩票剔除極端候選人

他又提出，市民在普選行政長官投票
時，可以對喜歡的候選人投一個「正」
票，對不喜歡的人投一個「負」票，每

人可有兩票，可以投兩個「負」，或兩個「正」，
或一「正」一「負」，其中一「負」票可以中和
一「正」票，有助提高普選制度的安全系數，希
望可以剔出極端的候選人，使中央更放心。

■香港文匯報記者 鄭治祖
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）在社會一片反對聲音下，反對派策

動的「佔領中環」行動繼續「發酵」，包括到各大專院校的迎新營

「播毒」，並高調宣傳其「佔中」的「第二個商討日」。「幫港出聲」

發起人、嶺南大學公共政策研究中心主任何濼生，昨日在接受電台

訪問時強調，他們反對有人用傷害一些無辜市民利益的方式，去爭

取普選或向中央政府施加壓力，並坦言現在的香港很撕裂，都是對

人不對事，「如批評行政長官梁振英，都不是針對其施政或政策，

而只是針對個人」。

備戰下屆選舉 自由黨培育新人

「幫港出聲」籲「一傳十」反「佔中」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）儘管新一屆區議會及立法
會選舉將分別於2015年及2016年舉行，但自由黨已對此「摩
拳擦掌」。自由黨黨魁田北俊與黨主席周梁淑怡昨日在與傳
媒茶敘時稱，該黨將會在這兩個選舉全力以赴，並已開始
培養有潛力的年輕人，在兩級區議會開拓更多的議席。
周梁淑怡昨日在與傳媒茶敘時承認，自由黨過去「不識

天高地厚」，只憑一口勇氣就派員參選區議會及立法會，

未來一段時間，他們會培育新人，開拓地區議席，首先要
做的事就是要「勤力」：勤力做好地區工作，市民在選舉
投票時自然會「心中有數」，「好似山頂區（區議員）陳
浩濂，初時無人識，仲要挑戰（當時山頂區議員）陳淑
莊，無人睇好，但因為他勤力，最後全港都識佢。陳浩濂
是一個很好的例子，我希望自由黨參選人都能夠有相同的
鬥志」。

■何濼生指，外界對梁振英

的指責，都是對人不對事。

資料圖片

■自由黨昨日向傳媒介紹港島區支部的情況。

香港文匯報記者鄭治祖 攝


